

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Supervisan avance programas

REFERENCIA: Diario de Querétaro. (13 de marzo de 2020). Supervisan avance de programas federales. Recuperado de: <https://bit.ly/37MI7Ph>

NOTA:

Supervisan avance de programas federales

Gabriel García Hernández recorrerá el estado y se reunirá con servidores de la Nación.

El coordinador general de programas para el desarrollo de la Secretaría del Bienestar, Gabriel García Hernández recorre el estado y se reúne con servidores de la Nación para supervisar el avance de los programas federales en la entidad.

El funcionario federal está en reuniones con los servidores de la nación para reconocer el trabajo que realizan en recopilar información y trabajar de la mano con los beneficiarios de los diversos programas, pues reconoció esta labor social.

Además recorrió las regiones para confirmar los avances en la entrega de programas sociales y la aplicación de recursos de obra en escuelas del programa La Escuela Es Nuestra (LEEN).



La gira del funcionario federal abarcó los municipios de la Sierra Gorda como Jalpan, Arroyo Seco y Pinal de Amoles, también tuvo reuniones en San Juan del Río y Amealco y en la zona metropolitana inició la gira con las reuniones en Querétaro y El Marqués.

En sus menajes García Hernández destacó la importancia de ampliar el padrón de beneficiarios en el estado de los diversos programas federales como Becas Benito Juárez, Tandas para el Bienestar, Programa de Adultos Mayores y en infraestructura como obra social y La Escuela es Nuestra.

En la entidad el 2019 cerró con un total de 268 mil beneficiarios de estos programas, donde se invirtió una bolsa superior a los 5 mil millones de pesos y para este año será superior a lo ejercido.



COMENTARIO:

Gabriel García Hernández, el coordinador general de programas para el desarrollo de la Secretaría del Bienestar, dijo que recorrerá el estado de Querétaro y se reunirá con los servidores de la Nación, con el fin de supervisar el avance de los programas federales.

La supervisión es un proceso importante durante la ejecución de un programa social, ya que de esta manera se puede saber cómo se está implementando el programa y así obtener información y conocimiento sobre su desarrollo, para detectar que está funcionando y que no, con el fin de corregirlos, modificarlos, adicionarlos, reorientarlos o suspenderlos. Con esta toma de decisiones pertinentes, derivadas de la supervisión, se pueden dirigir para que se logre cumplir el cometido.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López